

高崎市ガス事業協同組合

小林 均理事長 談 設立：昭和46年

未来へのメッセージ

本年4月の都市ガス小売全面自由化により、消費者がガス事業者を自由に選べるようになりました。今後とも消費者から支持される事業者となるべく、LPガスの安定供給に努めて参ります。



1枚の写真（研修旅行）

この写真は、今年の5月に実施した研修旅行の際の写真です。バックに写っているのは「伊勢神宮」の鳥居です。

当組合では、毎年、研修と慰安を兼ね研修旅行を行っています。協同組合は人と人のつながりの組織です。研修旅行は当組合にとって大切な行事の一つとなっています。

漢字一文字

社会インフラを担う我々にとって、「信用」は何よりも大切なことです。「信用」を得るためには、お客様から「信頼」してもらわなくてはなりません。そのためには、自分自身に「自信」を持つことが必要です。ガス供給のプロ集団としての自覚を忘れず、組合員一同、日々研鑽して参ります。



太田流通センター運輸協同組合

川島満男理事長 談 設立：昭和63年

未来へのメッセージ

組合設立30周年を来年に控えておりますが、今後も「安心・安全」への配慮に努めるとともに、組合員同士の情報共有等、更なる連携強化を図り、力強く歩みを進めて参ります。



1枚の写真（当組合の給油所）

運輸業者の集まりである当組合にとって、燃料は命と言えるほど重要な存在です。記憶に新しいところでは、東日本大震災がありました。そのような緊急時においてこそ、組合員に不自由をさせることがないように、燃料の安定供給を実現することが組合の使命であると考えています。

漢字一文字

「モノを運ぶこと」。それは、一見単純なことのように思えますが、運ぶモノによってそれぞれ管理方法や運び方が異なるように、実は奥が深く技術が求められるものです。今後も、人と人のつながりを大切にしながら、人々の暮らしを支えていきたいと思っています。



富岡市商店街サービス事業協同組合

山村耕平理事長 談 設立：昭和52年

未来へのメッセージ

ポイントカード事業を柱に、セールや寄席など様々なイベントを企画・開催しています。今後も、組合員の商いに寄与できるよう積極的に事業を展開して参ります。



1枚の写真（プレミアム付商品券販売の様子）

当組合では、ポイントカード事業と並行して組合加盟店で使用できる商品券の発行・販売を行っています。

この写真は、今年7月15日に行われた販売会の様子です。朝早くから多くの人々が行列を作り、用意した1,500万円分が1日で売り切れてしまうほどの盛況ぶりでした。

漢字一文字

世界遺産である富岡製糸場のお膝元において、絹のように繊細なサービスを心がけ、お客様の満足に努めていきます。また、「絹」という漢字には「捕える」という意味もあります。地元客も観光客もがっちり捕えて離さない、魅力ある商店街を目指して参ります。



自然総合療術業協同組合

小林利光理事長 談 設立：平成19年

未来へのメッセージ

食事療法や手技療法等の8種の自然的手法によって、人々を健康に導き、初心を忘れることなく地域社会の人々への健康奉仕活動に全力で取り組んで参ります。



1枚の写真（技術向上勉強会）

当組合では、組合員の技術技能向上の為、勉強会を定期的で開催しております。この写真は、台湾やタイなどのアジア各国の伝統療法を学ぶため、2年に1度行っている海外研修でバリ島を訪れた時の記念写真です。

漢字一文字

自分が実現したい自己像こそが「夢」であり、夢に計画が加われば目標にもなります。夢を持つことで、張り合いや創意工夫が生まれ時間を有効活用できるようになり、人生において得られる成果が5倍10倍となります。我々の夢は、人々の末永い健康であり、それを導くことが私達の使命です。

